

Kirche in 1Live | 07.02.2023 floatend Uhr | Jan Primke

Wenn plötzlich der Boden unter den Füßen bebt

Wenn einem der Boden unter den Füßen weggezogen wird, dann wird es existenziell. Es sind oft diese Momente, die uns in Krisen und "Täler des Lebens" stürzen. Im übertragenen und im buchstäblichen Sinn:

Nach dem schweren Erdbeben in der Türkei und in Syrien sehen wir solche Bilder in den Nachrichten. Leid, unendliches Leid und Schmerz kam plötzlich, unerwartet und ohne Vorwarnung über tausende Menschen. Zig Tausende verloren alles in den Trümmern der Zerstörung, tausende wurden verletzt. Und – tausende verloren ihr Leben. Kinder, Eltern, Großeltern.

Ich bete für diese Menschen, beklage vor Gott diese Katastrophe und möchte – wie viele andere – helfen. Es wird alles benötigt. Von der schnellen Hilfe internationaler Länder bis zum nötigsten, um irgendwo eine Bleibe zu finden. Alles wird benötigt und wir können von Deutschland aus helfen. Macht ihr mit?

Checkt im Internet mal die 'Aktion Deutschland' hilft oder 'Bündnis Entwicklung hilft'. Das ist ein Zusammenschluss von deutschen Hilfsorganisationen. Lasst uns helfen. Jeder so, wie es möglich ist. Danke.

Sprecher: Jan Primke

Redaktion: Daniel Schneider